

Vestuario

Por: Legiscomex.com

La formalidad es muy importante al momento de asistir a una reunión de negocios con los empresarios de Singapur. En cuanto a los hombres se recomienda usar trajes de tonos oscuros, camisas manga larga de colores claros y corbata. En el caso de las mujeres se recomienda usar sastres con pantalón o faldas que no sean muy cortas, blusas y tacones no muy altos. Ya que en Singapur hace bastante calor y hay humedad no es necesario usar chaquetas.

Material
de consulta
LEGIScomex.com